
平成24年度第1回常総市公共交通活性化協議会 

会議要旨 

 

■開催 

平成24年6月26日（火） 午後2：00～2：40 常総市役所水海道庁舎2階 庁議室 

 

■出席 

委 員：飯塚委員，吉田委員，尾上委員，落合委員，沼尻委員，◎鈴木委員（筑波大学），泰間委員

（茨城運輸支局），牧瀬委員（茨城運輸支局），畑澤委員（県交通対策室），廣瀬委員（関

鉄），松村委員（タクシー事業者），石川委員（関鉄労組），中川委員（市商工会），滝本委

員（市社会福祉協議会），中村委員（市企画部長），山本委員（市保健福祉部長），門井委員

（市保健福祉部次長兼社会福祉課長） 

     ※◎：委員長 

事務局：市企画課 増田課長，飯村係長，金子主事 

 

■内容 

報告第１号  常総市公共交通活性化協議会委員の変更について 

報告第２号  予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について 

報告第３号  地域公共交通活性化・再生総合事業事後評価の二次評価結果について 

議案第１号  平成２３年度事業報告について 

議案第２号  平成２３年度歳入歳出決算報告について 

議案第３号  地域公共交通確保維持改善事業費補助金活用のための地域内フィーダー系統 

確保維持計画の認定について 

そ の 他  予約型乗合交通ふれあい号の車両の変更ついて 

       常総市内の路線バスの状況について 

 

■協議内容   （◆：議長，●：委員，▲：事務局） 

開会 午後2：00 

 

【前回のおさらい】 

▲：前回の会議内容を説明。 

＜議案＞ 

・平成２４年度事業計画について 

・平成２４年度歳入歳出予算について 

・高齢者外出支援事業の実施に伴う７０歳以上の利用者の利用料金の変更について 



＜報告＞ 

・予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について 

  ＜その他＞ 

   ・来年度の国庫補助活用の見通しについて 

・予約日の差別化について 

 

【報告第１号】 

▲：「常総市公共交通活性化協議会委員の変更について」説明。 

◆：大学での所属が変わったので，修正をお願いします。 

 

【報告第２号】 

▲：「予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について」説明。 

◆：説明にあったお断り件数については，今後も引き続きデータを取って，件数が増えるようであれば，

対策を協議すべきと思います。 

 

【報告第３号】 

▲：「地域公共交通活性化・再生総合事業事後評価の二次評価について」説明。 

 

【議案第１号】 

▲：「平成２３年度事業報告について」説明。 

 ●：承認。 

 

【議案第２号】 

 ▲：「平成２３年度歳入歳出決算報告について」説明。 

 ●：監査報告。 

 ●：承認。 

 

【議案第３号】 

 ▲：「地域公共交通確保維持改善事業費補助金活用のための地域内フィーダー系統確保維持計画の認定

について」説明。 

 ◆：計画書の中で，目標利用者数の人数が異なっているところがあるので，修正願います。 

   また，表１の基準二について教えてください。 

 ▲：人数の誤りについては，端数処理が原因と思われますので，修正します。 

   基準二については，交付要綱の中で定められており，当市の場合，平成２４年度は①，平成２５年

度は③となっています。①は新たに運行を開始するもの，③は平成２３年度以降に補助金の交付を



受けたことがあるものとなっています。当市は平成２３年度までは実証運行なので，平成２４年度

は新規に運行を開始するものとみなすということになります。 

●：承認。 

 

【その他】 

◆：報告第３号の事業評価の中で，会議録等のホームページでの公開とありましたが，今年度中に実施

してもらうことは可能でしょうか。 

▲：昨年度の事後評価や，支局の泰間専門官からも同様のご指摘をいただいておりますので，今年度内

の公開を目標に，会議要旨を公開できるように準備・検討してまいります。 

▲：「予約型乗合交通ふれあい号の車両の変更について」，「常総市内の路線バスの状況について」説

明。 

●：市内の路線バスや鉄道も，利用者数の伸びが少ない状況が続いている。広報等は今後も積極的に行

いますが，利用者増加策や公共交通の活性化について，こういった場で積極的に議論していただき

たい。 

 

閉会 午後2：40 


